Las altas temperaturas no ayudan a combatir el virus de la gripe

En el inicio de la campaña se han vacunado 96.600 alicantinos, no ha habido un aumento respecto al pasado año y los enfermeros reconocen que cuesta concienciar, sobre todo, a los jóvenes

ESTHER BROTONS | ALICANTE

@ebrotonsbaile

31 octubre 2014 02:03

Más de 96.600 alicantinos han querido recibir el 'pinchazo' a tiempo y ya están protegidos contra la gripe. La campaña de vacunación contra la enfermedad comenzó el día 20 y según destacan desde la Conselleria de Sanidad, hasta el momento la demanda de dosis se encuentra en niveles similares a



Un hombre se vacuna contra la gripe el pasado día 20 en el centro de salud Los Ángeles. **/ A. D**.

los estas fechas del pasado año. En realidad se han repartido 900 vacunas menos aunque todavía es pronto para sacar una conclusión sobre el nivel de participación. Por el momento no se observa un cambio de actitud de los alicantinos. Estas 96.000 dosis suponen el 35% de vacunaciones en la Comunitat.

La realidad es que pese al esfuerzo de las administraciones, que 'machacan' con mensajes para fomentar la prevención, la población sigue sin concienciarse ante una patología que causa estragos y que incluso puede llevarse por delante vidas. Basta recordar los datos del pasado año en la Comunitat: 103 personas fallecieron por el virus.

«Todavía cuesta que acudan a vacunarse y, sobre todo, las personas jóvenes, los mayores parecen estar más sensibilizados», afirma el presidente del Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (Cecova), José Antonio Ávila.

Sobre la influencia que puede tener en la campaña las altas temperaturas que se están registrando estos días en la provincia con gran afluencia de bañistas en las playas de la Costa Blanca, desde Sanidad se apunta que el buen tiempo no está afectando en la demanda y dicen que las peticiones son similares al pasado ejercicio. Sin embargo, la tendencia en otras temporadas ha demostrado que cuando las temperaturas caen y llega el temporal hay siempre un repunte de pacientes que acuden a la consulta para pedir la vacuna.

El presidente del Cecova también confirma que el tiempo no es un buen aliado: «Hay una menor sensación de necesidad de vacunación y, además, en la Comunitat todavía no hay incidencia de la gripe». Considerada como una enfermedad banal, éste puede ser uno de los motivos por los que cuesta tanto aumentar las tasas de vacunación. «La gente no tiene conciencia de su alcance y ahora que se está hablando del ébola, las cifras de la gripe muestran que tiene un mayor impacto», advierte Ávila.

Los centros de salud disponen de más de 200.000 vacunas y la campaña se prolongará hasta el 31 de enero ya que en temporadas pasadas se han registrado picos elevados a finales de este mes. Sobre las expectativas de cobertura, desde Sanidad se apunta que «siempre se intenta alcanzar el nivel de la campaña precedente, que en este caso superó el 52% de cobertura en mayores de 65 años». Este es uno de los grupos de riesgo junto a los menores de 60 años que presentan una condición clínica especial, usuarios de residencias, niños y adolescentes que reciben tratamiento prolongado con ácido acetilsalicílico, embarazadas, sanitarios y cuidadores.